

Yoduloso

Hace unos años, en un campamento, hubo un grupo de jóvenes que, durante una excursión por el bosque, se perdió. Tras varias horas perdidos, encontraron a un hombre solitario: llevaba un hacha a la espalda y no les daba buena espina pero, desesperados, le preguntaron cómo se llegaba al pueblo. A pesar de la primera impresión, el hombre resultó ser supergradable: les dijo que se llamaba Yoduloso y les acompañó hasta el pueblo, donde se despidió. Antes, se hizo una foto junto a los jóvenes.

El grupo de jóvenes contó en el pueblo que el hombre que los había llevado hasta allí se llamaba Yoduloso, pero los vecinos de la localidad dijeron que aquello era imposible. El único Yoduloso que había habido en el pueblo falleció hacía más de 100 años y por culpa de un hacha.

Los jóvenes escucharon incrédulos y pensaron que, incluso a pesar de las coincidencias del nombre y de que aquel señor también llevaba un hacha, era imposible que se trata de la misma persona. Sin embargo, cuando revelaron aquella foto que se habían hecho al llegar al pueblo, se percataron de algo que les hizo cambiar de parecer: Yoduloso había desaparecido de la fotografía.



Respondé las siguientes preguntas:

1. ¿Dónde estaban los jóvenes cuando se perdieron?
2. ¿Quién los ayudó?
3. ¿Qué elemento tenía en su espalda?
4. ¿Cómo se dieron cuenta que se trataba de la misma persona?
5. ¿Qué harías si te encontras con Yoduloso?